
 

Sozialamt  

Was ist ein Sozialamt?  

Jeder Kreis hat ein Sozialamt.  

Für die Arbeit gibt es ein Gesetz. 

 

Das Sozial-Gesetz-Buch 12 und 9. 

 

 

Was macht das Sozialamt?  

Das Sozialamt möchte den Menschen, die wenig Geld haben, krank oder behindert 

sind helfen. 

Dafür bietet es verschiedene Unterstützungen an. 

 

 

Unsere Aufgaben: 

 

 Wir geben den Menschen Geld zum Leben  

 Wir geben den Menschen, die wenig Geld haben, mehr Geld für die Miete, zur 

Ausbildung und wenn man ein Baby bekommt 

 Wir helfen Menschen mit Behinderung  

 Wir bieten Menschen rechtliche Betreuung an 

 Wir helfen Menschen mit einer schweren Behinderung oder blinden Menschen 

 

javascript:void(0);


 
Haben Sie Fragen?  

Brauchen Sie Unterstützung?  

Sprechen Sie uns an. 

 

Postanschrift: 

Landratsamt Bautzen 

Bahnhofstraße 9 

02625 Bautzen 

 

 

Besucheranschrift:  

Landratsamt Bautzen 

Rathenauplatz 1 

02625 Bautzen 
 
 
Telefon:  

03591 5251-50000  

 

E-Mail:  

sozialamt@lra-bautzen.de  

 

Kontaktformular: 

https://lkbz.de/e 

 

 

Öffnungszeiten:  

Dienstag und Donnerstag:  8:30 Uhr bis 12:00 Uhr 

13:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
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